
本日の進行（１９：００） 

於：葉山マリーナ 

葉山 RC・逗子 RC 合同例会―

次回のお知らせ― 

５月１６日（木）１８：３０ 

阪根 博 氏(ﾍﾟﾙｰ天野博物館) 

「インカ文明の謎」 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       ≪第 2479回  例会記録  2013年 4月 25日≫         

出席報告 会員数 51 名(出席免除 6 名) 出席数 28 名 出席率 58.33% 前回修正出席率 75.00％ 

ｽﾋﾟｰｶｰ 長野賢太郎会員 ﾒｰｸｱｯﾌﾟ キマグレンコンサート関連出席会員 

 

 

《寝る時間を確保する（女性、妻に贈る言葉）》 

たくさん働くためには、十分な睡眠が必要です。「時間が

ない」は母の常套句ですが、なにをおいても寝る時間を確保

することは、大切な母としての常識です。本や映画をみる時

間は自分の為の有意義な時間であり、寝る時間は無駄な時間。

そんなふうに思っていませんか。でも、冷静に考えれば、良

い睡眠なくして良い生活はないことが、わかるはずです。 

子供が寝た後で、ゆっくり過ごす時間がほしいと思うのは

わかります。けれど、夜中の１時２時まで起きていて、翌朝

の６時半に起きて家族を送り出すのは、体力的に無理があり

ます。午前中、身体がうまく動かないはめにもなるでしょう。

結局、午後までずっとばたばたしていたり、夜に洗濯がずれ

こんだりしてしまっては、悪環境に陥ります。 

特に子供の小さい時は、体力的にきつい時期。子供と一緒

に眠ってしまえばいいのです。 

自分を大切にするのをためらってはいけません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ５月・６月 の例会  

5/8(水) 19:00 葉山 RC・逗子 RC 合同例会 昼ｺﾞﾙﾌ 葉山ﾏﾘｰﾅ 

5/16(木) 12:30 阪根 博氏「インカ文明の謎」 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

5/23(木) 18:30 宇多川 薫氏「震災支援」 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

5/30(木) 18:00 社会奉仕ﾌｫｰﾗﾑ「ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚ大会 10 周年」 海 狼 

6/6(木) 12:30 渡邊 洋氏「異業種交友録」 ｶﾝﾃｨｰﾅ 

6/13(木) 12:30 クラブ協議会（次年度へ引継ぎ） ｶﾝﾃｨｰﾅ 

6/20(木) 18:00 今年度最終同伴例会 逗子ﾏﾘｰﾅ 

会 長◆岩瀬浩人 

会長ｴﾚｸﾄ◆石田 隆 

副会長◆山口 哲 

    松井一郎 

幹 事◆山本三津子 

ＳＡＡ◆矢部光治 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆三宅 譲 

会報委員長◇臼井 浩 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

会長の時間   岩瀬浩人会長  報  告 

国際親善奨学生 植田麻記子さんより 近況報告 

ボストンでのテロ事件にご心配を下さり、ありがとう

ございます。不安な一週間が続きましたが、私は無事に

過すことができました。連日の報道にもいろいろと考え

させられました。ボストンマラソンでの爆発事件の際は

学校に向かう地下鉄に乗っていましたが、なんとか無事

に自宅に戻ることができました。MIT での銃撃事件は、

深夜だったため、自宅におり、直接的な危険はありませ

んでした。ですが、キャンパス内に住んでいる友人も多

く、心配でした。 

今週から通常通りの一週間が始まりますが、追悼の会

など続きます。クラブの皆様によろしく。帰国後、皆様

のご都合のよい折に訪問させていただきます。 

（臼井 浩カウンセラー報告） 

5 月理事会報告 承認・決定事項  

・5/8 葉山 RC・逗子 RC 合同例会 出席 29 名 

昼のゴルフは 12 名参加 親睦中心の例会 

・5/30 社会奉仕ﾌｫｰﾗﾑ：ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ 10 周年 於：海狼。 

・6/20 最終例会企画案提出 ﾘﾋﾞｴﾗにて 18:00。 

・次年度組織表・青少年交換委員会を立上・地区協報告 

・青少年交換学生受入れ：スウェーデンより 15 才女

子・逗子高校に編入・8 月中旬来日・ﾎｽﾄﾌｧﾐﾘｰは石

田会員・葉山会員、更に募集中。 

・寺嶋正彦横浜銀行逗子支店長の入会承認 



 

 

 

１９７８年（昭和５３年）生

まれ３４歳の午年です。５年ほ

ど前に父が亡くなりまして、父

の後を継いで保険の代理店を

なんとか今日まで潰さずにや

ってきております。母は小学校

の教師をしていました。二つ年

上の姉と四つ年上の姉の三人

兄弟の末っ子でして、逗子に生まれ、逗子で育ちました。

結婚をして一時期、横須賀市や横浜市に数年間住んだこ

とはありますが、二年ほど前に逗子に戻ってきました。

この先、何もなければずうっと逗子に住み続けたいなあ

と思っています。 

幼少時代は、凄く落ち着きのない子だったらしく、地

元の池子小学校に通っていたのですが、小学校１年生の

初めての授業参観の日に、母親が教室に入っていったら、

机の上に一人だけ乗り、はしゃいでいる私がいて、物凄

く恥ずかしい思いをしたと聞いたことがあります。怪我

が絶えない子で、腕を骨折したり、額を切ったりと、何

度か救急車のお世話にもなりました。 

中学校は、中学受験をしました。第一希望は鎌倉学園

に行きたかったのですが、見事に落ちました。滑り止め

で受けた関東学院六浦に何とか引っ掛かりまして、中学、

高校、大学と計１０年以上を関東学院にお世話になりま

した。今、思えば６年間男だらけの男子校に行かず、男

女共学の学校に行けて本当に良かったと思っています。 

学生時代は、両親が共働きということもあって、良く

言えば自由放任主義、悪く言えば野放しだったおかげで、

勉強を一生懸命したという記憶がほとんどなく、アルバ

イトと遊んでばかりいました。 

家族は妻と、４月から幼稚園に入学した長男、先月生

まれた次男と私の４人家族です。趣味はスノーボードで、

大学生の頃に、スノーボードで生計を立てていけないも

のかと、馬鹿なことを本気で考えていました。時間はあ

るがお金がないので、アルバイトをしてお金が出来ると、

すぐに雪山に滑りに行っていました。大学１年生の冬に、

お金をかけずに毎日スノーボードが出来る方法はない

かと考えまして、長野県の白馬村にある五竜スキー場の

麓のペンションで住み込みのアルバイトを始めました。

午前中はペンションのお手伝いをして、お昼過ぎから夕

方までスキー場へ行き、夕方からまたペンションのお手

伝いをする生活を、大学１年生～４年生の冬シーズンの

４年間毎年お世話になっていました。 

その後、大学３年生も終わりに差し迫った頃、周りの

友人は就職活動を始めていた時期に、夢を諦めきれず、

一年だけと約束をして親を説得し、大学を一年間休学さ

せて頂いて、親には語学を勉強したいと適当なことを言

って、ニュージーランドのクイーンズタウンという町に

スノーボード留学に行きました。ニュージーランドで海

外のスノーボードのレベルの違いを思い知り、あっさり

と夢を諦め帰国しました。 

大学卒業後は、父の営む会社に入り、現在に至ります。 

 

■ニコニコＢＯＸ  本日合計￥ ４５.０００  累計￥２.１６５．６９０   

長野君…本日はよろしくお願い致します。 

岩瀬君…長野会員、スピーチよろしく。明日のキマグレ

ンコンサート、ご出席よろしく。 

山本(三)さん、市川君、船津君、矢部(房)君、大野君、

手島君、服部君…長野さんスピーチよろしく。 

矢部(光)君…長野賢太郎君へ：ロータリーをこよなく愛

した父芳剛さんの思いを胸にロータリーを楽

しみ奉仕活動を通じて自分磨きをしてほしい。 

菊池君…長野君スピーチよろしく。結婚祝をありがとう。 

毛利君…長野君のスピーチを期待して。 

松田君…コンサートの成功を願います。長野会員のお話

楽しみです。 

石田君…明日のチャリティコンサート必ず成功させま

しょう。ご協力お願いします。 

宝子山君…祝・キマグレンチャリティーコンサートチケット完売！ 

高洲さん…気まぐれなお天気も快晴！キマグレンも明

日は快音！お楽しみ！ 

岡本君…合同理事会日です。引継よろしくお願いします。 

桐田君…地区協議会ご苦労様でした。 

山本(由)君…地区協出席の皆様お疲れ様でした。長野会

員卓話よろしく！！ 

寺嶋正彦君…先週は食糧事情の講義ありがとうござい

ました。安心してご会食できます。 

臼井君…櫻も終り、オタマジャクシもカエルになりました。 

鈴木(安)君…昨日は東京のリンリン会で隣席に西郷輝彦

夫婦、なかなかの好人物でした。 

三宅君…村松会員お元気な御尊顔を拝見し、何よりです。 

村松君…目に青葉、シャバは素晴らしい。 

 


